
 

 

１ 路線の新設について  

（１）八潮駅北口から越谷レイクタウンへ向かう路線を新設していた

だきたい。  

（２）柳之宮橋架け替えと西袋上馬場土地区画整理事業の進捗状況を

考慮しながら西袋地区を通る路線の新設を検討していただきたい。  

 

２  増便について  

  （１）利用者の多い通勤・通学時間帯の便数を増やしていただきたい。  

  （２）八潮駅と草加駅を結ぶ路線の便数を増やしていただきたい。  

  （３）市役所を通る路線の便数を増やしていただきたい。  

 

３  運行時刻について  

   市内を運行する全路線の最終時刻を延長していただきたい。  

 

４  コミュニティバスについて  

  （１）大瀬・古新田地区の午前中の増便を検討していただきたい。  

  （２）地域公共交通網形成計画に基づいたコミュニティバスの再編に

ついて協力していただきたい。  

 

５  施設の整備について  

(１ )バスの利用状況や道路環境等を考慮しながら上屋及びベンチを

整備していただきたい。  

(２ )市役所の建て替えに伴うバス停留所の整備及び運行ルートなど

の変更について協力していただきたい。  

 

６  地域公共交通網形成計画について  

   計画を策定するに当たり協力していただきたい。  
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